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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA,HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial, y por su intermedio a la dependencia 

correspondiente, para que informe a este Honorable Cuerpo sobre distintos puntos 

relacionados con la falta de transporte escolar para los alumnos de la Escuela de 
Educación Especial N° 501 de la ciudad de Tandil: 

Indique si habrían recibido en su dependencia, notas, petitorios y/o 

denuncias por parte de las autoridades de la Escuela de Educación 

especial N° 501 manifestando la falta de transporte para los alumnos a raíz 

de la supuesta rotura de la combi que utilizan día a día. 

En caso de haber tomado conocimiento de la situación descripta en el punto 

1, especifique el plan de acción que se llevará o se está llevando a cabo 

para solucionar la problemática. 

Indique sobre todo otro dato que estime de interés sobre lo inherente a la 

problemática planteada y que permita a esta Honorable Cuerpo tener pleno 

conocimiento de los hechos que motivan esta requisitoria. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

La presente Solicitud de Informe se fundamenta en el hecho de que 

aparentemente la combi de la Escuela de Educación Especial N° 501 no pasó la 

Verificación Técnica Vehicular -VTV- y los alumnos de la institución están otra vez 

sin transporte lo que produce gran preocupación en toda la comunidad educativa. 

La combi habría estado un mes y medio en reparación' y cuando se 

restableció no pasó la VTV ya que fue devuelta sin el paragolpes colocado. La 

directora del establecimiento educativo, Marie! Echeverría, explicó que la unidad 

"estuvo un mes y medio en los talleres de La Plata". 

Cuando la enviaron de regreso fue a hacer la VTV pero no tenía el 

paragolpes trasero. Realizaron la denuncia en el seguro para intentar solucionar el 

problema lo antes posible. La unidad de transporte llegó a Tandil la semana 

pasada, comenzó a funcionar con normalidad hasta el martes, cuando no pasó la 

VTV. 

Esta situación ocasiona grandes trastornos a la comunidad educativa y 

sobre todo muchos chicos que no pueden asistir a la institución, principalmente 

aquellos que están en silla de ruedas. Cuando no se cuenta con la combi cada 

papá tiene que acercar a sus hijos a la escuela y los que están en silla de ruedas 

no pueden acceder porque no hay en Tandil otro transporte que pueda 

trasladarlos. 

Si bien algunos alumnos no requieren de la rampa los que sí la necesitan, 

porque están en silla de ruedas, son más o menos ocho, los cuales no pueden 

concurrir. Al resto, los papás deberían acercarlos a la escuela, pero hay alumnos 

que viven muy lejos y los papás trabajan y no pueden traerlos. Son 30 los 

estudiantes que habitualmente transporta la combi. 

Por todo lo expuesto es que solicito de este Honorable Cuerpo la 

aprobación del presente proyecto de Solicitud de Informes. 

DRO 
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